

# *Este viernes se conocerá la gravedad de la lesión de Paradela*



Foto: ACN.

La Habana, 27 dic (RHC) La gravedad de la lesión del futbolista cubano Luis Javier Paradela, sufrida en su rodilla izquierda en un partido de la Super Liga Rumana, se conocerá este viernes, 27 de diciembre, día en el que se realizará una resonancia magnética al antillano, dijo este jueves a la Agencia Cubana de Noticias, Yunielys Castillo, director técnico de la selección cubana.

El D.T Castillo aseguró vía WhatsApp que la Asociación del Fútbol Cubano ha mantenido comunicación con el capitán de los Leones del Caribe, "y esperan que, con el favor de Dios, Paradela no sufra una

rotura de ligamento cruzado", lo cual finalizaría la temporada para el delantero de 27 años.

El pasado sábado, el jugador de la Universitatea Craiova, salió en el minuto 50 del último partido antes del parón de invierno, después de caer encima de su rodilla izquierda, la cual se genuflexionó en un movimiento antinatural, imagen que la prensa local del país rumano calificó de estremecedora.

En el desafío entre FC Gloria Buzău y el conjunto de Craiova FC, ganado 0-2 por los segundos, Paradela, que jugaba como falso 9, había convertido gol en el minuto 18' al cabecear la esférica en el área pequeña, gracias al centro de derecha a izquierda enviado por el diez del equipo, Ștefan Baiaram.

Tras las primeras pruebas hechas al natural del municipio matancero de Calimete, el entrenador de los leones azules Constantin Galca mostró preocupación por el estado de la rodilla del futbolista caribeño, quien en la presente campaña ha participado en 21 de los 26 partidos oficiales del conjunto.

“Vi la imagen en pantalla, la acción me tomó de espalda, fue una caída muy dura, pero hay que esperar que baje la inflamación de la rodilla, esperemos”, expresó ante los micrófonos el estratega del Craiova, que tiene a sus entrenados a solo dos puntos de los líderes Universitatea Cluj y el Fotbal Club Steaua București.

Luis Javier Paradela afrontaría en marzo del venidero año, si no se confirma la gravedad de la dolencia, el reto de clasificar a la Copa de Oro cuando la selección masculina de Cuba enfrente a Trinidad y Tobago en partidos de ida y vuelta.

Paradela, que posee un valor de mercado de poco más de 4 millones de euros, según Transfermarkt, regresó en noviembre a una convocatoria cubana después de ausentarse por varios meses a causa de lesiones; terminó comandando la ofensiva de la mayor de las Antillas con dos goles y una asistencia en los dos últimos partidos del cuadro cubano en el año 2024. (Tomado de ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/372936-este-viernes-se-conocera-la-gravedad-de-la-lesion-de-paradela>



**Radio Habana Cuba**